

## 一年間のご無沙汰ですが「お変わりありませんか」で訪問しました

10月19日朝から小雨降る中、丸亀市からポン菓子屋さんに来てもらいポン菓子の機械を設置した軽トラを自宅に横付けしテントを張り(結構準備が大変)始まった。近所へ「ポン菓子で大きな音がするけど」と挨拶に。運営委員が部屋の中で袋詰めをしていく。組合員のUさんが「昨年のお米やけど使って」と寄付して戴きました。

昼から訪問を開始、昨年のお萩をお届けして、1年間のご無沙汰でした。みなさんお元気でした。90歳のNさんは自家農園で野菜を作って知人に差し上げて喜ばれている。Tさん 87歳は「今マルナカからバイクで帰ったところ」とお元気だった。Nさん 90歳もヘルパーさんの応援でお元気だった。独り暮らしの方「しっかりお元気」良かったです。



### ごきげんバザーに出店 10月22日

鶴尾支部はポン菓子を1個100円で販売しました。懐かしいと好評でした。

各支部で産直野菜や果物・炊き込みご飯・手作りの袋・手縫いのマスクなどがだされ賑わいました。

## 今年はインフルエンザの予防注射早めに受けよう。

- コロナ渦の中、今年はインフルエンザの予防注射は65歳以上無料になります。インフルエンザとコロナの症状が似ていますので是非早めに受けましょう。
- コロナ感染しないように、手洗い・マスク・消毒・三密を避け注意しましょう。

### 当面の日程

- 10月28日(水)ーいきいき体操 13時30分～  
 11月25日(水)ー 〃  
 11月12日(木)ー組合員訪問、組合員拡大・増資で。